

Höllinghofen

219

1519 Juni 5 (op sondach Exaudi)

Katharina von Plettenberg, Klosterjungfer zu Paradies (bei Soest), gibt dem Johann von Fürstenberg zu Höllinghofen und Katharina, seiner Frau, das Recht, die ihr aus seinem Hofe zu Hevingsen verkaufte Jahresrente von 1 Malter Korn alle Jahr mit ~~4~~ 40 Goldgulden wieder einlösen zu können. Mette von Plettenberg, Priorissin zu Paradies, siegelt auf Bitten ihrer Schwester Katharina.

Orig., Perg., mit teilweise zerstörtem Priorissen-Siegel von Paradies.